

Aceptó en licenciatura a 14 mil 151 alumnos de 143 mil Rechazó la UNAM a 90% de aspirantes

- En carreras más demandadas, como medicina, sólo ingresarán 3 mil 171
- En otras no se cubrieron las vacantes o estudiantes no pasaron el examen

VÍCTOR BALLINAS/P:

RESULTADOS DE EXAMEN DE ADMISIÓN

Fueron rechazados más de 90% de los aspirantes a una licenciatura de la UNAM

Carreras como medicina, biología, sicología, enfermería, odontología y química, entre las más demandadas

VÍCTOR BALLINAS

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) dio a conocer ayer los resultados del examen de admisión a licenciatura 2024-2025, mediante el cual fueron aceptados 14 mil 151 estudiantes, menos de 10 por ciento de los 143 mil 427 que se presentaron, y fueron rechazados 129 mil 276, más de 90 por ciento.

Los resultados del concurso fueron difundidos en línea en el sitio de la UNAM por la Dirección General de Administración Escolar. Los aspirantes pueden consultar su calificación con el número de folio con el que se presentaron al examen y el correo electrónico que registraron.

Las carreras del área 2 (biología, medicina, enfermería, ecología, odontología, sicología, química y farmacia, entre otras) fueron las más demandadas, con 61 mil 964 solicitudes, poco más de 45 por ciento, y apenas fueron aceptados 3 mil 171 estudiantes.

Derecho, a la baja

Una tendencia histórica se invirtió en esta ocasión: la carrera de medicina tuvo más demanda que derecho, que tradicionalmente recibía la mayor cantidad de solicitudes.

La carrera que mayor demanda registró fue la de médico cirujano, con 12 mil 466 solicitudes, pero sólo fueron aceptados 184 alumnos.

Una cuarta parte de los alumnos que aspiraban a ingresar a una licenciatura eligieron el área 3, en la que se ubican las carreras de administración, derecho, economía, ciencias de la comunicación, sociología, relaciones internacionales y ciencias políticas y administración pública, entre otras. Presentaron la prueba 35 mil 940 alumnos y sólo fueron admitidos 5 mil 770.

Los aspirantes a estudiar derecho sumaron 5 mil 295 y fueron aprobados 585. Administración tuvo una demanda de 5 mil 543 solicitudes y fueron admitidos 409 estudiantes.

Los solicitantes de las carreras

del área 1 (ciencias de la computación, física, geociencias, ingeniería civil, matemáticas, computación, diseño industrial, ciencias de la tierra y física biomédica, entre otras), sumaron 31 mil 860 alumnos, y sólo fueron admitidos 3 mil 176, casi 10 por ciento.

En el área 4, en la que se ubican las carreras de arte y diseño, artes visuales, estudios latinoamericanos, enseñanza de inglés, filosofía, historia, canto, composición, diseño y comunicación visual, entre otras, las solicitudes sumaron 13 mil 663 y fueron admitidos 2 mil 94 educandos.

Así como hay carreras cuya demanda se encuentra saturada, hay otras que no lograron cubrir las vacantes y algunas más en las que ningún joven pasó el examen.

En la licenciatura de desarrollo comunitario para el envejecimiento de la Unidad Tlaxcala, que tenía 46 lugares disponibles, presentaron examen seis alumnos, pero ninguno aprobó.

Otro caso es el de la Facultad de Estudios Superiores Aragón, donde la licenciatura para la planificación para el desarrollo agropecuario ofreció 97 lugares y sólo se cubrieron 56.

Jornada

Rechazó la UNAM a los aspirantes



Los aspirantes más de 90% de los rechazados en la UNAM



Los aspirantes más de 90% de los rechazados en la UNAM

Los aspirantes más de 90% de los rechazados en la UNAM

Uno más es el de la Escuela Nacional de Estudios Superiores Unidad León, donde se cursa la licenciatura de desarrollo territorial: de 32 lugares, sólo se cubrieron cuatro. En el mismo plantel había 34 plazas para administración agropecuaria y sólo hubo 18 admisiones.

En Ciudad Universidad, en las licenciaturas que abrió la Facultad de Filosofía y Letras había 27 lugares para letras alemanas y sólo se cubrió una plaza. En letras francesas, con 37 vacantes, sólo hubo 15 admisiones.

En la misma facultad, la licenciatura de letras inglesas tenía 125 lugares y se cubrieron 75; la de letras portuguesas contó con 19 lugares y sólo se ocuparon cuatro.



▲ En algunas facultades no se cubrieron los espacios, como Filosofía y Letras, en Ciudad Universitaria. Foto José Antonio López

